

## RINGKASAN

**PERSEPSI ANGGOTA GAPOKTANHUT WONO LESTARI TERHADAP PENGELOLAAN HUTAN KEMASYARAKATAN DESA JATI MULYO KABUPATEN TANJUNG JABUNG TIMUR** (Skripsi oleh Agnes Stefany Manullang dibawah bimbingan Maria Ulfa, S.Hut., M.Si., CIT dan Rince Muryunika, S.P., M.Si).

Salah satu bagian terpenting dari pembangunan kehutanan adalah memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berpartisipasi dalam proses perhutanan sosial khususnya di dalam kawasan hutan, hal tersebut dapat terwujud dengan adanya kegiatan HKm. Salah satu pemegang izin kelola HKm adalah Gapoktanhut Wono Lestari berdasarkan Surat Keputusan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan dengan Nomor : SK.5787/MENLH PSKL /PKPS /PSL.0/9/2018, disahkan pada tanggal 10 September 2018 tentang IUPHKm pada areal hutan produksi tetap seluas  $\pm$  93 Ha di Desa Jati Mulyo, Kabupaten Tanjung Jabung Timur, Provinsi Jambi. Mengetahui persepsi dan sikap masyarakat terhadap sumber daya alam dinilai akan sangat membantu dalam mengembangkan strategi tata kelola yang efektif dan melestarikan sumber daya alam secara berkelanjutan dalam upaya pemenuhan kebutuhan masyarakat yang tinggal disekitar hutan. Program hutan kemasyarakatan (HKm) dapat meningkatkan pendapatan masyarakat dan juga menciptakan lapangan kerja melalui setiap aspek dalam fungsi pengelolaan hutan seperti *planning*, *organizing*, *actuating* dan *controlling* (POAC).

Penelitian dilaksanakan di Desa Jati Mulyo, Kecamatan Dendang, Kabupaten Tanjung Jabung Timur pada bulan Juli sampai agustus tahun 2023. Data diambil dengan cara wawancara menggunakan kuisisioner dan pengambilan sampel pada penelitian ini ditentukan menggunakan metode sensus dengan jumlah total responden sebanyak 50 (limapuluh) orang, yang merupakan jumlah anggota Gapoktanhut pada SK penetapan Gapoktanhut Wono Lestari dan metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode analisis skala likert yang kemudian hasil dari pengelolaan data dalam bentuk presentasi tersebut akan di ubah ke dalam bentuk data kualitatif dengan menggunakan metode analisis statistik deskriptif.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, didapatkan hasil bahwa persepsi anggota Gapoktanhut Wono Lestari dengan jumlah 50 responden memiliki pandangan/ persepsi baik dengan presentase 79.00 % terhadap pengelolaan Hutan Kemasyarakatan Desa Jati Mulyo Kabupaten Tanjung Jabung Timur. Responden memiliki persepsi yang baik terhadap pengelolaan berdasarkan fungsi perencanaan (*planning*) dengan persentase sebesar 82.36%, berdasarkan fungsi organisasi (*organizing*) sebesar 80.97%, berdasarkan fungsi pelaksanaan (*actuating*) sebesar 76.81% dan berdasarkan fungsi pengawasan (*controlling*) sebesar 74.75%. Pengelolaan Hutan Kemasyarakatan Desa Jati Mulyo oleh Anggota Gapoktanhut Wono Lestari berdasarkan analisis POAC sudah dilakukan berdasarkan rencana tata kelola (RKT/ RKU) yang telah di susun, akan tetapi perlu dilakukan pemaksimalan agar seluruh komponen fungsi manajemen POAC pada pengelolaan HKm dapat terlaksana.